

Kunjungi Kodim 0309/Solok, Tim Wasev Pusintelad Mabes TNI Cek dan Evaluasi Pelaksanaan FKDM

JIS Sumbar - KOTASOLOK.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 27, 2022 - 13:43



SOLOK KOTA - Tim Wasev (Pengawasan dan evaluasi) Pusintelad (Pusat Intelijen Angkatan Darat) Mabes TNI mengunjungi Markas Kodim 0309/Solok, Selasa, 25 Oktober 2022.

Kedatangan tim yang dipimpin oleh Pabanda Ideologi Spaban III Bidagri Sintelad Mayor Inf Nasser Khaled dengan Anggota Baurmin Spanban III Bidagri

Sintelad Sertu Kukuh Habibi itu adalah untuk melakukan Pengecekan dan Evaluasi Pelaksanaan FKDM (Forum Kewaspadaan Dini Masyarakat) di Wilayah Kodim 0309 Solok.



Rombongan tim Wasev Pusintelad Mabes TNI itu disambut langsung oleh Dandim 0309 Solok Letkol Arm. Hendrik Setiawan, SE, Kasat Intelkam Polres Solok Kota AKP Dwi Triharyanto, SE, M.Si, Plh.Pasi Intel Kodim 0309 Solok Kapten Inf Rahmad Sopiyan, Kesbangpol Kota Solok Hendrizal SH, MM, serta Dan Unit Intel Dim 0309/Solok Pelda Yulianondrizal, bertempat di Aula Tertutup Kodim 0309/Solok.

Dalam paparannya, Mayor Inf Nasser Khaled menyampaikan tujuan kedatangannya bersama tim ke daerah-daerah mengingat tahun ini sudah memasuki tahapan Pemilu. Oleh karena itu, disebutkan Nasser, perlu dijalin komunikasi dengan segala lini dan instansi guna menjaga situasi yang kondusif.

"Oleh karena itu, kami datang untuk melihat sejauh mana tim FKDM ini bersinergi sekaligus meminta masukan dan saran tentang perkembangan situasi di wilayah setempat," sebutnya.

Pusintelad Mabes TNI berharap, dengan adanya tim deteksi dini, dalam proses tahapan Pemilu nantinya, dapat saling berbagi informasi dan bersinergi.

"Kami juga berharap informasi dari tim deteksi dini Kota Solok, terkait gangguan Kamtibmas, untuk kami sampaikan dalam kegiatan FGD di pusat nantinya," imbuh Mayor Inf Nasser Khaled.

Sementara itu, dari Kesbangpol Kota Solok menyampaikan bahwa Pemerintahan Kota Solok sudah membentuk tim FKDM (Forum Kewaspadaan

Dini Masyarakat) yang dipimpin langsung oleh Wali Kota Solok H.Zul Elfian Umar,SH,M.Si.

"Untuk Kota Solok, terkait pelaksanaan Pemilu, berkaca dengan tahun sebelumnya tidak ada permasalahan yang menonjol. Namun dengan tingginya gejolak Pemilu 2024, perlu kita lakukan langkah-langkah antisipatif permasalahan yang mengganggu proses tahapan Pemilu," ujarnya.

Kemudian, Kasat Intelkam Polres Solok Kota menyebutkan bahwa tahapan Pemilu sudah berjalan dengan proses administrasi seluruh Partai yang ada di Kota Solok. Seluruh proses tahapan Pemilu hingga saat ini masih berjalan dengan lancar.

"Terkait Ormas dan kelompok yang perlu dilakukan pengawasan, masih bisa dipantau dengan baik berkat sinergi TNI, Polri dan unsur Pemerintah," pungkasnya.

Selanjutnya, Pasi Intel kodim 0309 Solok mengatakan bahwa pihak Kodim tetap berkoordinasi dengan Polri dan instansi terkait untuk pengawasan Ormas maupun kelompok yang perlu untuk diawasi. (Amel)